

## SE DISPARA PRESUPUESTO DE SEDATU PARA VIVIENDA: PADIERNA



En el Presupuesto de Egresos de la Federación hay un incremento de 138 por ciento a la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) para apoyar las acciones de la Comisión Nacional de Vivienda, ya que esta fue una promesa de campaña de la doctora Claudia Sheinbaum de construir más de un millón de casas, aseguró la vicecoordinadora de la bancada de Morena, Dolores Padierna.

“El programa de Vivienda Social estará a cargo de la Conavi y tiene la finalidad de disminuir la carencia de una vivienda adecuada a la población de bajos ingresos en situación de vulnerabilidad por condiciones sociodemográficas, por riesgo o por precariedad de su vivienda”, subrayó.

La vicepresidenta de la Cámara de Diputados subrayó que el paquete económico se fundamenta en cuatro pilares esenciales: bienestar social con equidad, inversión pública estratégica, disciplina fiscal con austeridad republicana y simplificación administrativa con mayor eficiencia, apunta a un balance entre crecimiento inclusivo y control fiscal.

Agregó que se estima un déficit público de 3.9 por ciento del PIB para 2025 que muestra una disminución significativa en comparación con el déficit actual.

Para alcanzar este déficit de 3.9 por ciento se proyecta una reducción del gasto de 1.5 puntos porcentuales del PIB, lo que representa el 75 por ciento del ajuste necesario. El resto provendrá de un incremento en ingresos públicos y de una menor necesidad de financiamiento extra presupuestal, reduciendo así la dependencia de deuda”, señaló la legisladora.

A consideración de la diputada, el paquete económico 2025 fue bien recibido por los mercados financieros, lo que se reflejó en la apreciación del peso frente al dólar. Esta reacción positiva refuerza la confianza en la estrategia económica y fiscal presentada, “Se envía una señal de confianza al priorizar la contención del déficit. Para reducir el déficit el Paquete Económico propone un esfuerzo de todo el gobierno, mediante la austeridad republicana, pero vale la pena aclarar que eso implica algunos ajustes, pero de ninguna manera afectarla operación del gobierno o del país”, consideró.

Padierna Luna recordó que el gasto neto total previsto en el proyecto de Presupuesto de Egresos para el 2025 asciende a la cantidad de 9.3 billones de pesos y corresponde al total de los ingresos proyectados en la Ley de Ingresos.

“Los ingresos tributarios serán la principal fuente de financiamiento, con una proyección de 5.3 billones de pesos para 2025, lo que representa un aumento del 2.6 por ciento en comparación con 2024. Se implementarán medidas para reducir la evasión fiscal, buscando una mayor contribución de los sectores que históricamente no cumplen con sus obligaciones. La modernización del SAT continuará facilitando el pago de contribuciones, buscando agilizar el proceso de recaudación y mejorar la experiencia del contribuyente. Con las medidas de simplificación y combate al fraude fiscal, se espera que los ingresos tributarios para 2025 crezcan un 3 por ciento respecto al cierre de 2024”, delineó.

<https://ovaciones.com/se-dispara-presupuesto-de-sedatu-para-vivienda-padierna/>